
議会改革に関する調査特別委員会 会議概要 

 

日  時 令和２年 11月 25日（水） 10：01 ～10：19  

出 席 者 
☑石川委員長  ☑米須副委員長 ☑伊佐委員  ☑平安座委員   ☑又吉委員 

☑宮城政司委員 □宮城司委員  ☑山城委員  ☑真喜志委員  ☑知念委員 

協議事項 
①タブレット端末導入に関する進捗について（小委員会協議内容報告） 

②その他 

配付資料 ①タブレット端末導入に関する小委員会 進捗報告 

会議概要 

①タブレット端末導入に関する進捗について（小委員会協議内容報告） 

 10月 15日開催の小委員会における協議内容及びその後の進捗について小委員会委

員長及び事務局より報告を行った。 

・タブレット端末機種選定について、予算計上時の想定機種は、「iPad」であったが、閲

覧のしやすさ、文書等の作成・編集も行えることを考慮し、OS は Windows とし、「Ｓｕｒｆａｃ

ｅ Go2」（同等機種含む）を選定した。 

・各種整備状況を想定し、令和２年から４年度以降の「活用イメージ」を共有したが、具体

的方法は端末納品の進捗、通信環境の整備状況等を踏まえ、ウェブ会議による活用等

について協議し、導入に向けたルールづくりを行う。 

・事務局より現時点の進捗状況として、タブレット端末は、GIGAスクール構想等の影響で

需要が高まっていることから、２月末の納品期限として進めていること、ネットワーク環境

整備については、市議会で独立したネットワーク（モバイル Wi－Fi）を整備する方向で検

討していることが報告された。 

 

②その他 

 ３月 19日に議会改革検討事項ナンバー19）議会だよりのページ増と広告掲載に

ついて、財政負担増とならないページ増と充実について調査・研究することを広

報広聴委員会へ申し送りした。その協議及び調査結果について、広報広聴委員会

より、「支出負担増とせずにページを増やすことは厳しい」という結論が報告さ

れた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


